

MEDIENINFORMATION

„Wir brauchen eine Maskenpflicht an Schulen in SH. Auch im Unterricht!“

Am letzten Montag ist der Schulbetrieb in Halstenbek und in ganz Schleswig-Holstein wieder angelaufen. Doch dieses Jahr ist vieles anders als in den Jahren zuvor: Die Schüler sind angehalten, Abstand zu halten, große Ansammlungen in den Pausen zu vermeiden und es wird dringend empfohlen, eine Maske, auch im Unterricht, zu tragen. Doch warum wird das Maskentragen nur dringen empfohlen? In solchen Zeiten wäre es eigentlich an der Zeit, ein starkes Statement zu setzen und damit das Infektionsrisiko auf ein Minimum zu begrenzen. Bei uns in Halstenbek, am Wolfgang-Borchert-Gymnasium, wird dieser dringenden Empfehlung zum Glück größtenteils folgegeleistet. Laut einem Schreiben der Schulleitung, „sollen“ die Schüler im Unterricht eine Maske tragen. Doch in anderen Teilen Schleswig-Holsteins sieht das schon ganz anders aus. Wie zum Beispiel an der Gemeinschaftsschule an der Bek: Dort wird auf das Maskentragen im Unterricht teilweise komplett verzichtet. Doch warum? Wenn die Schüler keine Maske im Unterricht tragen, ist die Verbreitung bei einer möglichen Infektion mit COVID-19 sehr viel wahrscheinlicher. Und eine solche Infektion hätte weitreichende Folgen, wie z.B. Quarantäne für eine komplette Klasse, einen ganzen Jahrgang oder sogar für die ganze Schule und deren Familien. Dementsprechend fordern wir eine Maskenpflicht im Unterricht in ganz Schleswig-Holstein.

Verantwortlich:

JU Halstenbek und Umgebung und CDU Halstenbek

Telefon: 04101/44449 | E-mail: ju-halstenbek@web.de / info@cdu-halstenbek.de